

# PlantaDoce.

Público

## La Generalitat adjudica a Philips la puesta en marcha de una resonancia en Tarragona por 1,3 millones

El Gobierno de Cataluña otorga al gigante neerlandés el suministro de este equipo para las instalaciones del Institut de Diagnòstic per la Imatge (IDI) de Tarragona-Hospital Universitari Joan XXIII.

A. Escobar  
3 jun 2020 - 04:57



La Generalitat vuelve a adjudicar un contrato en materia sanitaria, en esta ocasión más allá del coronavirus Covid-19. El Gobierno de Quim Torra ha resuelto a favor de la multinacional neerlandesa Philips el suministro de un equipo de resonancia magnética por 1,3 millones de euros, según se desprende del perfil del contratante de la administración catalana.

El contrato comprende el suministro y adecuación de los espacios necesarios para

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/la-generalitat-adjudica-a-philips-la-puesta-en-marcha-de-una-resonancia-en-tarragona-por-13-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

una resonancia magnética en el Institut de Diagnòstic per la imatge (IDI) de Tarragona-Hospital Universitari Joan XXIII. **El equipo en cuestión permite la obtención de imágenes de todo el cuerpo, mediante la aplicación de un campo magnético de 1,5 teslas.**

Philips aportará más allá del equipo médico *per se*, una sala de exploración o examen, la sala de control, la técnica, la de recuperación y preparación, así como la sala de informes, de acuerdo con el IDI. El periodo que comprende este contrato es de cuatro meses (desde la formalización para realizar las obras de adecuación hasta la instalación de la resonancia magnética).

## **Para este contrato han pujado Philips, Siemens y General Electric Healthcare España**

El valor inicial del contrato, descontando el IVA, era de 1,1 millones de euros.

**De esta cantidad total, 10.151,6 euros corresponden a los trabajos previos;** 26.632 euros, al cierre de interiores; 33.987 euros a los acabados interiores, más de 72.500 euros a la instalación de la sala de resonancia magnética y más de 899.000 euros al propio equipo médico, entre otras partidas.

Para este concurso en cuestión, tres habían sido las empresas que pujaron por el concurso: Philips, Siemens y General Electric Healthcare (GE) España. Para decantarse por una u otra compañía la Generalitat ha tenido presente el precio, la extensión de la garantía, características valorables en cuanto a equipo y sistema informático y el servicio técnico.

Acorde con el documento de resolución del contrato, **la puntuación otorgada para Philips -siendo cien el máximo- ha sido de 88,4.** Por su parte, las notas otorgadas a Siemens y GE son de 87,3 y 80,8, respectivamente.

## **La empresa tecnológica acaba de renovar una resonancia magnética en Badajoz por más de 900.000 euros**

Esta no es la única presencia de Philips en la sanidad catalana y en la del conjunto del

---

# PlantaDoce.

---

Estado. El pasado enero, la compañía se adjudicó el contrato para la adquisición de equipamiento radiológico y sistema de control de dosis (una unidad de radiología con suspensión de techo, una de radiología robotizada con suspensión de techo y un equipo radiológico digital directo con telemando) en el Hospital de Vic (Barcelona) por 700.000 euros.

Además, **la empresa acaba de renovar el equipo de resonancia magnética del Hospital Universitario de Badajoz por un importe que asciende a 942.000 euros**, modernizando así un equipamiento con más de 23 años de historia.